
お客様

会長の時間 武井順一 会長

①寄付金の引落しを11月20日に行いますので、残高の確
認をお願い致します。

②次回11月16日は通常例会です。
　沼田市観光交流課の田辺係長、地域おこし協力隊の山本

様に、移住促進事業に関する現在の活動状況と展望につ
いて卓話して頂きます。

③12月14日の例会は夜間例会に変更し、クリスマス家族
会と致します。楽しいクリスマスパーティーにしたいと
思いますので、ご家族お誘い合わせてご出席願います。

④本日、例会終了後に理事会を開催致します。
⑤地区内各クラブより例会変更の案内が届いています。

幹事報告 関美津男 幹事

ソングリーダー 宮田美行 会員

スマートファーム（株）
　営業部長　鈴木哲哉様

来訪ロータリアン
来訪ロータリアン
　沼田ＲＣ　地区大会実行委員会
　　　　春日政志 実行委員長
　　　　宮内明彦 実行幹事

　今日は11月9日になりますが、例年ならば秋の深まる
はずの頃が今年は異常な暖かさが続いています。しかしこ
の暖かさも今日までで明日頃からは例年の寒さになりそう
です。
　さて利根沼田の畑でも今こんにゃく掘りの真っ盛りです
が、現在のこんにゃく専業農家の栽培面積は20町歩とか
30町歩とか、以前のこんにゃく農家の栽培面積とは比べ
ものにならないくらい大規模になっています。
　そして、このこんにゃく芋の掘り取り作業に欠かせない

『こんにゃく掘取機』を開発したのが、我がクラブの金井
利夫会員のお父さんである故金井忠之助さんという方です。
　私の家でも昔はこんにゃくを栽培していましたが、私が
子どもの頃は一玉一玉を三本爪の鍬で掘り上げていまし
た。ですので大規模栽培などは到底できなくて、せいぜい
１町歩位の栽培が精一杯だったと思います。
　私の叔父が農機具会社（現在の岡田農機）に勤めていた
事もあり、私の家も比較的早くにこの掘取機を導入しまし
たが、耕運機に付けて作業すると、土の中からゴロゴロと
面白いようにこんにゃく玉が出て来るのを見て、本当に驚
いた想い出があります。
　金井忠之助さんはその功績が認められて、数々の賞を受
賞されましたので以下に紹介します。
・昭和38年11月　紺綬褒章授賞

・昭和 39 年 5 月　掘取機考案の実用新案特許取得
・昭和 43 年 1 月　掘取機開発功労により群馬県知事表彰
・昭和 43 年 10 月　全国発明展にて優秀発明賞
・昭和 44 年 11 月　国務大臣表彰
・昭和 44 年 11 月　科学技術長官賞
・昭和 44 年 11 月　掘取機改良により全国発明協会会長賞
を松下幸之助氏より受賞
以上、会長の時間とさせて頂きます。
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本日のランチ
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本日の卓話

沼田ＲＣ　地区大会実行委員会
　春日政志実行委員長・宮内明彦実行幹事
地区大会では、コ・ホストクラブとして沼田中央ＲＣの皆
様に大変お世話になりましてありがとうございました。至
らない点など多々あったと思いますがお許し下さい。
武井 順一・関 美津男
①スマートファーム（株）　営業部長　鈴木哲哉様のご来訪

を歓迎致します。今日の卓話、宜しくお願致します。
②沼田ＲＣの春日政志君、宮内明彦君の御来訪を歓迎致し

ます。
林 秀彦
①欠席が続いてすみません。
②ボーイスカウトに本年度の助成金を頂きありがとうござ

います。今後とも宜しくお願いします。
北野 浩司郎
　今週の土日に行われるえびす講で、清芳亭の温泉まんじ
ゅうを販売しますので、甘党の方はどうぞお越し下さいま
せ。
金井 利夫
　11月2日に初穂カントリーで沼田中央ＲＣの親睦ゴル
フに参加して、アウトコース43、インコース43でグロス
優勝しましたので、ボックスインをします。
生方 彰
　RID第2840地区、保坂ガバナー（沼田ＲＣ）主催の地
区大会の大成功を祝します。大会実行委員長春日政志君、
同実行幹事宮内明彦君をはじめ実行委員会の皆様には大変
お世話になりました。心から感謝申し上げます。
島田 崇弘
　本日はクラブ会員組織強化委員会の担当卓話でお世話に
なります、スマートファーム（株）鈴木哲哉様、宜しくお願
い致します。
本山佳宏・宮田美行・植村仁・古池好幸・原澤ふじ子
①沼田ＲＣより、地区大会実行委員長の春日政志君、同

実行幹事の宮内明彦君のご来訪を頂きありがとうござい
ます。

②スマートファームの鈴木哲哉様、本日の卓話、宜しくお
願い致します。

③12月14日のクリスマス家族会、皆様のご参加お待ちし
ております。

　スマートファーム（株）　営業部長　鈴木哲哉様

　太陽光発電について色々と教えて頂きました。再生可能
エネルギーの普及が少しずつ進んでいますが、その中でも
日本では国内の状況に合った太陽光発電が割合としては多
いそうです。しかし太陽光発電による当初の売電価格40
円が、現在では8.5円にまで下がっています。昨今の電気
料金の急激な上昇等により、新電力会社への切り替えや蓄
電池設置の検討なども必要になりそうとの話もありまし
た。

　沼田ＲＣより、保坂ガバナー年度地区大会実行委員会の
春日政志実行委員長と宮内明彦実行幹事がお見えになり、
地区大会でのお礼の言葉を頂きました。

　紹介者　クラブ会員組織強化委員会　島田崇弘委員長


